

NOTA INFORMATIVA

Madrid, 04 de octubre de 2024.- Un diagnóstico de cáncer impacta en todos los aspectos de la vida de una persona, físico, psicológico, social y, por supuesto, también en el laboral, especialmente cuando la persona está en edad de trabajar, una realidad que crece y que no podemos obviar.

Ante esta realidad, la Asociación Española Contra el Cáncer puso sobre la mesa el pasado mes de febrero, con motivo del Día Mundial del Cáncer, la importancia de mejorar la protección de las personas con cáncer en edad laboral.

En este sentido, la Asociación cree que es fundamental que cualquier medida se tome **con criterios médicos, respetando los tiempos y necesidades individuales de cada paciente** y garantizando su salud y bienestar por encima de todo.

Durante todo este año la Asociación Española contra el Cáncer ha llevado a cabo **un proceso de trabajo profundo y plural para** poder avanzar en un conjunto de propuestas que reduzcan de forma integral las vulnerabilidades de las personas con cáncer en el ámbito laboral.

El compromiso de la Asociación es hacerlo de forma transparente y con diálogo con todos los actores involucrados poniendo en primer lugar a las personas con cáncer y sus familiares. Para la Asociación es clave que cualquier medida futura contemple sus necesidades y no ponga en riesgo la salud ni el bienestar de los pacientes en tratamiento oncológico ni después de este.

Agradecemos que este tema sea tratado con la mayor sensibilidad para no generar expectativas e incertidumbres en pacientes y familiares.

Sobre la Asociación Española Contra el Cáncer

La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años. Dedicamos nuestros esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a ayudarlas a [prevenir](#) el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la [enfermedad](#), si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso a la investigación oncológica. En este sentido, a través de su Fundación Científica, la [Asociación](#) aglutina la demanda social de [investigación contra el cáncer](#), financiando por concurso público programas de investigación científica oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 104 millones de euros en 565 proyectos, en los que participan más de 1.000 investigadores.

La Asociación integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con más de 30.000 personas voluntarias, más de 500.000 socios y casi 1.000 profesionales.

Durante el 2023, la Asociación Española Contra el Cáncer ha atendido a más de 212.000 personas con sus servicios de atención profesionalizada y acompañamiento voluntario.

Para más información

Esther Díez

Responsable de Comunicación

esther.diez@contraelcancer.es

Tel: 900 100 036

Móvil: 667 11 36 16

Twitter @ _Esther_Diez